



(PM) »Special-E« - neues Magazin für E-Mobilität setzt auf Schwerpunkt E-Fahrrad

PM - »**Special-E**«, das neue Magazin für die urbane E-Mobilität.

Mit »**Special-E**« kommt im April 2014 ein neues Magazin mit E-Anschluss auf den Markt. Mit den Bereichen E-Fahrrad, E-Scooter/ Motorrad und E-Auto sowie **E-Mobilität** und all jene Themen, wo erneuerbaren, alternativen Energien eine Rolle spielen, wird sich hier besonders dem Themen gewidmet, die in vielen Fachzeitschriften bisher zu kurz gekommen sind. Und dies betrifft vor allem auch die stark wachsende und dynamische Gruppe der E-Biker. **Pedelec, E-Bike, E-MTB oder gar E-Enduro** - hier finden sie alle ausführlich Platz.



Neben ausführlichen Tests und Fahrberichten, Reportagen über weitere Produktneuheiten aus den Bereichen Technik, Bekleidung und Zubehör, erhebt dieses Magazin den Anspruch dem Leser eine professionelle Beratung für seine Kaufentscheidungen sowie einen ausführlichen Marktüberblick zu liefern. Ob Präsentation der neuesten Trends im urbanen Bereich oder von hochwertigen Qualitätsprodukten - ein umfassender Überblick mit Blick zum Detail steht bei »**Special-E**« an erster Stelle.

Die Leser denken sehr zukunftsorientiert und interessieren sich insbesondere für die E-Mobilität. Großen Schwerpunkt wird das Elektrofahrrad bilden, gefolgt von den Bereichen E-Scooter/ Motorrad und E-Auto. »Special-E« möchte neben der Faszination an der neuen, mobilen Fortbewegung auch weitere alternative Antriebstechnologien und Innovationen vermitteln. Dabei wird eine breite Leserschaft bedient, die zukunftsorientiert sich informieren möchte.

Herausgeber Christoph Wisberg ist seit über 25 Jahren als Verleger tätig. In dieser Zeit hat er bereits zahlreiche Publikationen wie Motoretta Magazin, MotorRoller-Testkataloge, Quad&ATV-Testkataloge, Motorbike u.a. erfolgreich erfunden und etabliert.

Mit dem neuen Magazin »**Special-E**« verlagert sich sein Schaffensschwerpunkt nun vor allem auf alle Bereiche der **Elektromobilität**. Neben E-Auto und E-Scooter / Motorrad, sowie dort wo E-Mobilität mit erneuerbaren, alternativen Energien eine Rolle spielt, wird hier der Bereich E-Fahrrad/ E-Bike besonders berücksichtigt, der bei den gängigen, großen Fahrradfachzeitschriften mehr unberücksichtigt und scharf beäugt wird.

Erstmalig ab April 2014 erhältlich, soll »**Special-E**« 4 × jährlich mit einer Druckauflage von 35.000 Exemplare erscheinen. Mit einer Schutzgebühr von 3,90 Euro bewegt sich das Magazin im handelsüblichen, sogar eher preiswerten Sektor. Erste redaktionelle Einblicke waren vielversprechend. Wir sind gespannt auf das Magazin.

Für Rückfragen:

»Special-E«

Christoph Wisberg

T 02361 9430599 ♦ E media@special-e.de

Quelle: Pressemitteilung von Christoph Wisberg, Herausgeber »**Special-E**«.



(PM) »Special-E« - neues Magazin für E-Mobilität setzt auf Schwerpunkt E-Fahrrad

